

Fecha: 22-01-2026  
Medio: Hoy x Hoy Antofagasta  
Supl. : Hoy x Hoy Antofagasta  
Tipo: Noticia general  
Título: MOP deja sin efecto licitación de la ruta Caldera-Antofagasta

Pág. : 3  
Cm2: 349,5  
VPE: \$ 214.614

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:  
Sin Datos  
Sin Datos  
No Definida



CALAMAENLINEA

ARCHIVO

# MOP deja sin efecto licitación de Ruta 5 Caldera-Antofagasta

La decisión fue calificada como “una burla” por parlamentarios de la región.

**E**l Ministerio de Obras Públicas (MOP) anuncio ayer que dejará sin efecto el actual llamado a licitación de la Concesión Ruta 5 tramo Caldera -Antofagasta y reformulará el proyecto.

La decisión se tomó a raíz de las complejidades detectadas en el proceso de licitación, en relación con las condiciones de construcción y operación de la futura concesión.

El MOP informó en un comunicado que revisará integralmente las bases de licitación, “lo que permitirá contar con el conjunto de antecedentes actualizados para realizar un nuevo diseño y proceso licitatorio”.

“Esta medida busca incorporar nuevos requerimientos de las autoridades y comunidades locales, como la construcción de las obras fluviales de encau-



*La autoridad tomó la decisión a raíz de las complejidades detectadas durante el proceso.*

zamiento en el Río Salado, iniciativas asociadas al borde costero de Chañaral, entre otras”, agregó.

El ministerio aseguró que “mantiene su compromiso con las regiones de Atacama y Antofagasta de fortalecer la conectividad vial, lo que se manifiesta en la existencia

de una robusta cartera de proyectos”.

La determinación generó molestia entre parlamentarios de la Región de Antofagasta. La diputada electa Marcela Hernando señaló que es “un mal chiste que el MOP tire nuevamente por la borda las necesidades de

nuestra región condenándonos a seguir lamentando muertes”.

El diputado Jaime Araujo expresó que había una “una burla permanente con nuestra región, no son una institución confiable, incapaces de hacer las cosas bien y rápido”.